

Les décrets du Commandant en chef interarmes annoncent de nouvelles désignations - 4 /Oct/ 2009

L'Honorable Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique et Commandant en chef interarmes a désigné, par des décrets exclusifs le général Mohammad Reza Naqadi entant que chef de l'Organisation du Bassij des déshérités, le général Seyyed Mohammad Hosseinzadeh Hedjazi en tant que commandant adjoint de logistique et des recherches industrielles de l'état major interarmes, le général Hossein Salami en tant que commandant adjoint du Corps des Gardiens de la Révolution islamique et le général Amir Ali Hajdizadeh en tant que commandant des Forces aérospatiales du Corps des Gardiens de la Révolution islamique.

Voici les décrets émis par le Guide suprême de la Révolution islamique:

Grâce au nom de Dieu le Très miséricordieux le Tout miséricordieux

Le Général de brigade de Bassij, Mohammad Reza Naqadi,

Conformément à la proposition du Commandant en chef du Corps des Gardiens et en vertu de votre engagement, vos mérites et précieuses compétences, je vous désigne "Chef de l'Organisation du Bassij des déshérités".

Adonnez-vous à préparer le terrain nécessaire à une présence plus renforcée et plus organisée du peuple notamment des jeunes sur les scènes dont a besoin la Révolution islamique et réalisez ces attentes par un mouvement concret et novateur notamment dans la mobilisation des différentes couches.

Je tiens à remercier l'Hojat ol-eslam Hossein Taëb pour son travail sincère à ce poste.



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Je sollicite le succès de tous du Seigneur le Très Haut.

Seyyed Ali Khamenei

12 mehr 1388/4 octobre 2009

Grâce au nom de Dieu le Très miséricordieux le Tout miséricordieux

Le Général de brigade du Corps des Gardiens, Seyyed Mohammad Hosseinzadeh Hedjazi,

Conformément à la proposition du Commandant du chef d'état major interarmes et en vertu de vos compétences précieuses dans différents postes opérationnels et de commandement, je vous désigne commandant adjoint de logistique et des recherches industrielles de l'état major interarmes.

Je tiens à remercier le Général de brigade de Bassij, Mohammad Reza Naqadi, pour son travail assidu et sincère à ce poste.

Je sollicite le succès de tous du Seigneur le Très Haut.

Seyyed Ali Khamenei

12 mehr 1388/4 octobre 2009

Grâce au nom de Dieu le Très miséricordieux le Tout miséricordieux

Le Général de brigade du Corps des Gardiens, Hossein Salami,

Conformément à la proposition du Commandant en chef du Corps des Gardiens et en vertu de vos antécédents brillants, je vous désignecommandant adjoint du Corps des Gardiens de la Révolution islamique. On attend de vous, par rapport à cette importante responsabilité, et en coordination avec le Commandant en chef du Corps des Gardiens, de faire de votre mieux pour promouvoir le niveau des dispositions pour accomplir les missions dont seront chargés au Corps des Gardiens.

Je tiens aussi à remercier le Général de brigade Seyyed Mohammad Hosseinzadeh Hedjazi pour ses démarches précieuses.

Je sollicite le succès de tous du Seigneur le Très Haut.

Seyyed Ali Khamenei

12 mehr 1388/4 octobre 2009

Grâce au nom de Dieu le Très miséricordieux le Tout miséricordieux

Le Général de brigade du Corps des Gardiens, Amir Ali Hadjizadheh,

Conformément à la proposition du Commandant en chef du Corps des Gardiens et en vertu de vos brillants antécédents, je vous



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

désigné commandant des Forces aérospatiales du Corps des Gardiens de la Révolution islamique. On attend de vous faire promouvoir à des niveaux favorables la compétence et la combativité des Forces, en respectant strictement des exigences et des règles de travail.

Je tiens aussi à remercier le Général de brigade Hossein Salami pour ses démarches précieuses.

Je sollicite le succès de tous du Seigneur le Très Haut.

Seyyed Ali Khamenei

12 mehr 1388/4 octobre 2009